



-Mauricio Segundo Vergara Rojas,  
Wilfredo Vega Camacho y  
Robinson Rogelio Muñoz Araya; fueron detenidos e inco-  
 municados el 27 de enero de la ciudad de Copiapó, en el nor-  
 te de Chile, acusados de formar parte de una célula extremis-  
 ta. (Fuente: Diario La Tercera de Santiago, edición del 28  
 del mismo mes).

-Kania Sagredo Aguilar,  
Adrián Arriagada Poblete,  
Amaro Campusano Verda,  
Ricardo del Arco Quinzacara,  
David Parra Arriazola y  
Luis Palacios, fueron detenidos el 1º de febrero de  
 1979, en la provincia de Antofagasta, acusados de ser mili-  
 tantes del Partido Comunista. (Fuente: cable de agencia PL.  
 del 6 del mismo mes).

#### Resumen.

De acuerdo con la información parcial, hasta  
 el momento recibida, en los dos primeros corridos del año  
 1979, la privación arbitraria de la libertad de las personas  
 mantiene la tendencia observada en el año precedente. Hasta  
 la primera de febrero, hemos detectado:

66 personas detenidas, de las cuales disponemos de la individualización de 16.-

=====